TARIFA El consejero de Medio Ambiente, Juan Díaz Trillo, inauguró la Feria Internacional de Aves de Tarifa

El turismo ornitológico genera 1,3 millones de euros cada año

El Estrecho recibe unos 4.600 turistas, lo que da idea del reclamo turístico del sector

Unas 50 empresas se concentraron en 3.000 metros cuadrados para exponer sus servicios

J.R./FARO TARIFA

La II Edición de la Feria Interna-cional de Aves de Tarifa arrancó el pasado viernes en el recinto fe-rial del municipio aportando el dato de que cada año se produce la llegada de 4.600 turistas ornitológicos a la zona del Estrecho, los cuales generan por sí solos umas inversiones cercanas a 1.3 millones de euros. El dato fue aportado durante la presentación del evento por el consejero de Medio Ambiente, José Juan Díaz Trillo. Durante su intervención, Díaz Trillo explicó que la zona de El Es-trecho representa el mejor ejemplo del potencial de Andalucía para estas actividades.

Asimismo, el consejero afirmó que el principal objetivo del departamento autonómico que re-presenta con relación a la feria que se celebra en Tarifa es pro-yectar la imagen del Parque Na-tural de El Estrecho y de toda la comarca como un destino turístico de calidad para el disfrute de las aves, que contribuya a crear actividades económicas, empleo y rentas. De este modo, comentó que el número de visitantes a esta

zona es mayor cada año. Además, el consejero aseveró que la mayoría de turistas (el 71%) escoge el mes de septiembre para realizar su visita, puesto que en esta época el Estrecho se convierte en punto de encuentro de unos 30 millones de aves anuales pertenecientes a 380 especies, las cua-les migran desde Europa hacia África en busca de mejores cou-diciones para pasar el invierno.

No obstante, el titular de Medio Ambiente afirmó que el po-



ro de Medio Ambiente (segundo por la izq.), junto al vicepresidente de Diputación Antonio Roldán.

tencial de Andalucía para el turismo ornitológico no se limita a esta zona, y destacó la gran variedad de carroneras presentes en toda la provincia de Cádiz, la pre-sencia de aves esteparias en Sevilla, Córdoba y Jaén, las colonias de flamencos de Malaga y Huelva, la posibilidad de avistar en Sierra Morena el águila imperial ibérica, o de contemplar las colonias de aves acuáticas y limícolas en Doñana y las marismas del Guadalquivir.

REPRESENTACIÓN EMPRESARIAL

La carpa en la que se instaló en esta feria de aves consta de más de 3.000 metros cuadrados, doude más de 50 empresas e institucio-nes exponen sus servicios y productos hasta el domingo. Sectores como el ecoturismo y

el turismo rural, los parques na-turales, los grupos de desarrollo rural, asociaciones de empresa-rios, artesanía, ONGs y fundaciones medioambientales, eutre otros, se verán representados en el certamen. Las instalaciones se completan con otras carpas des-tinadas a restauración, escenario para las actuaciones y el plenario para las jornadas técnica

El programa de conferencias se complementaba con proyecciones, encuentros profesionales o demostraciones de anillamien-to de aves. Una de las iniciativas que más curiosidad levantó tuvo como protagonista al alimoche. Esta rapaz, seriamente amenazada, y a la cual está dedicada esta edición de la Feria de las Aves de Tanía, fue el centro de la presentación del proyecto que, financiado por la Fundación Biodiver-sidad, realizará WWF. Concretamente, se trata de un espacio on-líne, multimedia e interactivo, en el que se puede seguir a tiempo real el viaje migratorio de las aves a través de un mapa 3D, aprender sobres sus costumbres, sus amenazas e incluso colaborar con WWF enviando videos o fotogra-fías. Otro de los atractivos cou los que contó la feria es la exposición

de las obras de arte y las obras fotográficas presentadas a concur-so. El jurado estaba formado por los prestigiosos profesionales Her-minio Muñiz y Antonio Camoyán.

Además, más de un centenar de personas emprendedoras, em-presas y profesionales relaciona-dos con el turismo de naturaleza se inscribieron en el encuentro Empresarial de la Consejería de Economía, Innovación y Ciencia sobre este sector en Andalucía, que se desarrolló el sábado en el

contexto de la Feria de Aves. Este foro iba dirigido a empresarios, emprendedores y profesionales que desarrollen activida-des relacionadas con el patrimonio natural andaluzo que vean en este sector emergente una posi-ble diversificación de su actividad.

Entre los asistentes, el vicepresidente primero de Diputación, Antonio Roldán, el alcalde de Ta-rifa, Miguel Mauella, la conceja-la Paola Moreno, y el gerente de la Institución Ferial de Cádiz, Jai-

REHABILITACIÓN Adjudican la tercera fase de la Estación Ornitológica

El vicepresidente primero de la Diputación Provincial y responsable del Área de Medio Ambiente, Antonio Roldán, rispeccionó el viernes el estado de la obra de rehabilitación de la Estación Ornitológica de Tarifa cuyo presupuesto total asciende a 300.000 euros, de los que 270.000

son aportados por la corporación Provincial. La obra está destinada a la reforma del edificio La Escuela de la Peña, y tiene la pretensión de dotar al municipio de un equipamiento para que los ornitólogos de todo el munde puedan desarrollar trabajos de Investigación y seguimiento de los distintos tipos de aves migratorias. Hasta la fecha se han ejecutado dos fases y la tercera se encuentra ya adjudicada, informaron desde el ente provincial. La Estación Ornitológica de Tarifa se ubica en una zona de gra singularidad e importancia estratégica, Situada en la ncia del Mediterráneo y el Atlántico, puente entre dos continentes, constituye un espacio de gran importancia ecológica biogeográfica, arqueológica, pesquera y paisajistica, destacando la importancia en esta zona de los la importancia en esta zona de los fenómenos migratorios tanto de aves como de especies marinas. En total, unas 300 especies de aves utilizan el espacio del Estrecho para sus movimientos migratorios. Medio Ambiente de la Diputación de Cádiz colabora desde el año 2003 con el Colectivo Ornitológico Cigüeña Negra, cuya sede es la Estación Ornitológica de Tarifa, apoyando sus proyectos de investigación en materia de aves y igraciones por el Estrecho de Gibraltar, así como educación y

en la Provincia de Cádiz.

